

# UCN invita a un viaje al corazón de la ciencia con la III Expo Investigación y Vinculación



**El Campus Guayacán de la UCN Coquimbo, abrirá sus puertas el 4 y 5 de octubre para celebrar la III Expo Investigación & Vinculación, evento diseñado para conectar a la comunidad con el fascinante mundo de la investigación, mostrando el trabajo que desarrollan sus distintas unidades académicas.**

Destacando el valor de esta muestra, el Dr. Wolfgang Stotz Uslar, secretario de Investigación de la UCN Sede Coquimbo, enfatiza que, «lo que estamos viviendo respecto a nuestro planeta nos desafía como humanidad. Para abordar los diversos problemas que se están generando, se requiere principalmente de una comprensión cabal de los fenómenos y luego, utilizando el mejor conocimiento existente y/o crean-

do el que haga falta mediante la investigación científica, impulsar nuestra creatividad para buscar en conjunto las mejores soluciones, contexto en que le cabe una importante labor al mundo académico. En este contexto se desarrolla la III Expo Investigación & Vinculación», señaló.

La inauguración está programada para el viernes 4 de octubre, a las 11:30 horas, donde se espera la participación de las autoridades locales, universitarias, empresariales, entre otras; para luego realizar un recorrido por distintos sectores del Campus Guayacán, que se han preparado para esta cita.

Los y las asistentes podrán conocer la Sala de Litigación de Derecho, el Centro de Emprendimiento USQAI UCN, la Escuela de Ciencias Empresariales, el Patio de Los Naranjos de la Facultad de Medicina, la Sala Didáctica de la Escuela de Educación, entre otros lugares.

Posteriormente, a las 14:30 horas, se dará paso a una serie de conversatorios que se realizarán en forma paralela, con temas tan actuales como inteligencia artificial, innovación didáctica, ciencias de las decisiones, ingeniería de software, macroalgas y pasto marino, matemáticas para la investigación, entre otros temas.

En la oportunidad podrán escuchar a expertos, como la directora de la Escuela de Educación UCN, Dr. Paulina Veas García, y el académico de la Escuela de Derecho

En tanto, el sábado 5 de octubre, la UCN abrirá sus puertas a la comunidad para que pueda participar en visitas guiadas a laboratorios e instalaciones de investigación, conocer el Museo de la Cotidianidad, visitar la Explanada de la Facultad de Ciencias del Mar, el Acuario y Museo UCN -este último caso con horarios e inscripción previa-.